





# markt lücke

## , das Integrationsprogramm für Frauen

Bei der Marktlücke werden erwerbslose Frauen von einem professionellen, wertschätzenden Team im Prozess ihrer sozialen und beruflichen Integration begleitet. Die tägliche Praxis in Verkauf, Gastronomie oder Werkstatt, die internen Schulungen und das Bewerbungscoaching stärken ihr Selbstvertrauen und erhöhen ihre Chancen im ersten Arbeitsmarkt.

Marktlücke accompanies unemployed women by a professional and appreciative team throughout their process of social and vocational integration. The daily practice in sales, gastronomy and workshop, along with in-house training and job application coaching, strengthen their self-confidence and increase their chances in the first job market.



## Shop & Bistro

### Eine Oase in Zürich

Hier finden Sie charaktervolle Designprodukte. Hergestellt werden die Artikel in kleinen Manufakturen, sozialen Werkstätten und in der Marktlücke-Werkstatt. **Im Bistro** mit Balkon über der Limmat gibt es hausgemachte Köstlichkeiten, ausgewählte Getränke und eine grosse Portion Glücksgefühle.

### An oasis in Zurich

Discover distinctive design products made in small and local ateliers, social workshops and in Marktlücke's own workshop. The Bistro with a balcony overlooking the river Limmat offers homemade, culinary delights, selected beverages and a generous serving of joy.

Schipfe 24+26, 8001 Zürich, +41 44 212 77 25



## Restaurant

### Hausgemacht, saisonal, fantasievoll und sympathisch

Das Restaurant «Kantine Hermetschloo» bietet, neben einer phänomenalen Rundschau über das urbane Zürich, täglich frische, abwechslungsreiche Mittagessen. Auch für Privatfeste, Firmenessen oder Retraiten sind die Räume und die grosse Terrasse sehr beliebt.

### Homemade, seasonal, creative and charming

The restaurant «Kantine Hermetschloo» offers daily fresh and varied lunches, in addition to a phenomenal panoramic and urban view over Zurich. The venue and large terrace are also highly popular for private parties, corporate events or retreats.

Hermetschloostrasse 70, 8048 Zürich, +41 44 212 77 28



## Werkstatt/Production

### Persönlich, unkompliziert und zuverlässig

In der Werkstatt werden externe Aufträge und eigene Design-Artikel produziert. Wir legen Wert auf Langlebigkeit und Ästhetik und pflegen einen schonenden Umgang mit Materialressourcen.

### Personal, uncomplicated and reliable

The workshop handles external commissions and produces its own design articles. We prioritize durability and aesthetics, while promoting a responsible use of material resources.

Hermetschloostrasse 70, 8048 Zürich, +41 44 212 77 27